Forschungsförderung

Allgöwer erneut im DFG-Präsidium

Die Deutsche Forschungsgemeinschaft hat auf ihrer Mitgliederversammlung in Bochum einen neuen Vorstand gewählt. Wiedergewählt wurde unter anderem der Stuttgarter Physiker Frank Allgöwer als einer der acht ehrenamtlichen Vizepräsidenten der DFG. Ebenfalls für eine zweite Amtszeit von vier Jahren bestätigt wurde der hauptamtliche Präsident, der in Stuttgart geborene und in München lehrende Germanist Peter Strohschneider.

Die DFG ist die Selbstverwaltungsorganisation der Wissenschaft in Deutschland. Sie vergibt unter anderem Fördermittel von Bund und Ländern. Frank Allgöwer leitet an der Uni Stuttgart das Institut für Systemtheorie und Regelungstechnik. Er ist Träger des Gottfried-Wilhelm-Leibniz-Preises der DFG. Den diesjährigen Communicator-Preis der DFG erhielt Boris Zernikow, Chefarzt des Deutschen Kinderschmerzzentrums ins Datteln.